

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayahNya yang memberikan hikmat kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul : Upaya Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Siswa Pada Materi Bilangan Dengan Menerapkan Model *Quantum Teaching* Pada Siswa Kelas VII-A MTs Perdamean Rantau prapat TA 2014 / 2015

Adapun skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Yasifati Hia M.Si, Pardomuan NJM Sinambela,S.Pd,M.Pd, dan Bapak Dr.W.Rajagukguk,M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari perencanaan penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. W.Rajagukguk,M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si, selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, Bapak Prof.Drs Motlan, M.Sc, Ph.D selaku Dekan FMIPA, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry,M.Si selaku ketua Prodi Pendidikan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku sekretaris jurusan Pendidikan Matematika, dan seluruh staf pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta penulis kepada Ayahanda Ramadansyah Hsb dan Ibunda Nurhasanah Siregar, orangtua penulis yang telah

mengasuh, membimbing, memberi kasih sayang, mendukung secara materil dan selalu mendo'akan penulis. Semoga Allah memberikan kebaikan dunia dan akhirat kepada Ayah dan Ibunda. Amin. Terima kasih juga buat Kakak tersayang Indah Lestari Hsb yang telah memberikan do'a dan motivasi kepada penulis, serta Terima kasih juga untuk Adinda adik Maimunah Nazmi Hsb. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Hj.Murni Ritonga S.Pd.I selaku Kepala Sekolah MTs Perdamean Rantau Prapat dan Ibu Latifah Handari, S.Pd selaku guru bidang studi matematika di MTs Perdamean Rantau prapat yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Penulis juga ucapkan terima kasih untuk M.Adi Kurniawan Nst yang selalu bersama dan memberikan do'a serta motivasi maupun dorongan untuk mengerjakan skripsi ini hingga selesai. Tak lupa penulis ucapan terima kasih juga untuk sahabat Aisyah hutasuhut, Desy ratna sari, Cindy Novalia silitonga, Dinda Kartika, Lita Yustina Butar-butar, Runny Tri Sulistyowati, Utari Mustika, Andreas Sembiring, Dedi Aprinaldi, Sholahuddin Al'Ayyubie Dalimunthe, adik kami Nurul indah pratiwi, Sakinah tuljannah, Amd, Novita Devi dan teman-teman senasib seperjuangan di EKS A' 10 Pendidikan Matematika yang tiada henti memberikan motivasi dan doa yang tulus serta sahabat-sahabat lainnya yang tidak bisa disebutkan satu per satu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, September 2014
Penulis,

Meida Hasda Hasibuan
NIM. 4103311032